

## AUJOURD'HUI

L'AGENCE DE GUEBWILLER  
85-87, rue de la République  
68 500 Guebwiller  
03.89.76.81.05  
alsaccguebwiller@alsace.fr  
dnaccguebwiller@dnaf.fr

Rédaction :  
ALSRedaction@alsace.fr  
dnaguebwiller@dnaf.fr  
Internet :  
www.alsace.fr et www.dna.fr  
Service lecteurs :  
Alsace : 09.69.32.80.31  
DNA : 03.88.21.56.78

## LES PHARMACIES

Pharmacies : le pharmacien de garde est indiqué sur porte de toutes les pharmacies. Vous pouvez aussi appeler le 3237 (0,35 € la minute depuis un poste fixe) ou consulter gratuitement le site : www.pharmacie68.fr

## LES SERVICES

Caléo  
03 89 62 25 01 (eau)  
03 89 62 25 00 (gaz)  
Maison France Services (Soulz) : de 8 h à 12 h.

## LES LOISIRS

PISCINES  
Guebwiller : de 8 h 30 à 19 h.  
Ensisheim : de 19 h à 21 h  
soirée tropicale.  
Ungersheim : de 16 h à 18 h 30.

## MÉDIATHÈQUES

Guebwiller : fermée.  
Fessenheim : de 16 h à 18 h 30.  
Rouffach : fermée.  
Soulz : de 10 h à 12 h et de 15 h à 18 h.  
Ensisheim : fermée.

## CINEMA

Au Florival à Guebwiller  
Dune : 20 h 10.  
Candyman (- 12 ans) : 15 h, 18 h.  
Flag Day : 15 h, 18 h, 20 h 30 (vost).  
Tout s'est bien passé : 18 h, 20 h 30.  
Boîte noire : 20 h 30.  
L'origine du monde : 15 h.  
Pourris gâtés : 18 h.  
Shang-Chi et la Légende des dix anneaux : 15 h.  
Délicieux : 18 h, 20 h 30.  
Bac Nord : 15 h.

## EN BREF

GUEBWILLER  
Reprise de la compagnie Ésopé

La compagnie Ésopé propose à nouveau son activité « combat théâtral » ainsi que ses cours de théâtre. La compagnie se retrouve tous les lundis, de 18 h à 19 h 30, tous les mercredis, de 18 h à 20 h, et tous les jeudis, de 17 h 30 à 19 h (20 h) à la salle Gautherot (école Storck, 28, rue de l'Église). Le coût de l'activité est de 35 € l'année, comprenant l'assurance pour l'activité exercée. Pour plus amples informations, contacter le Président et l'animateur à 06.19.68.81.15 ou par mail fabrice.kappler@laposte.net

FESSENHEIM  
Réunion du conseil municipal

Le conseil municipal se réunira jeudi 7 octobre à la salle des fêtes, à 19 h 30. À l'ordre du jour : actes pris dans le cadre des délégations du conseil municipal ; mutations immobilières ; personnel communal ; déploiement de la vidéosurveillance, demande de subvention ; commissions et groupements intercommunaux ; divers et informations diverses.

HRH-GE121

# Rouler rétro, c'est un loto !

**La 40<sup>e</sup> édition de la randonnée des vendanges a rassemblé quelque 160 autos et motos, ce dimanche. A midi, tous les véhicules ont fait une pause à Rustenhart pour permettre aux pilotes de se restaurer et aux mécaniques de souffler un peu.**

« On a beau bichonner nos voitures toute l'année, à chaque sortie, on est content d'arriver... Avec les voitures anciennes, c'est toujours un peu la loterie ! » Il est philosophe Harald Benoist, le président du Club des véhicules anciens d'Alsace - Mulhouse qui a organisé, ce dimanche, la 40<sup>e</sup> édition de sa randonnée internationale des vendanges. Parmi les quelque 150 autos et 10 motos qui ont sillonné les routes, beaucoup ont l'âge de leur carburateur. « On est content quand ça roule... », complète-t-il.

**La voiture belge du président Chirac**

D'ailleurs un membre du club – inconditionnel de la marque française Facel Vega – vient raconter la (double) galère du jour à son président : « Panne d'allumage et panne d'essence en même



Le dimanche midi, les véhicules ont été exposés à la salle des fêtes de Rustenhart avant un défilé dans les rues du village. Photo L'Alsace/Édouard COUSIN

temps ! J'ai réussi à me garer au bord de la route en extérieur. Par miracle, c'était devant un garage, à Appenwirh ! » La suite, on la devine. « Le garagiste, très sympa, est sorti de chez lui pour m'aider, je me suis couché sous la voiture, changé la bobine d'allumage... » Et en voiture Simone !

Simone... et même Bernadette. Dans le cortège qui a

parcouru le vignoble et la plaine à un train de sénateur, une auto avait une allure tout ce qu'il y a de plus présidentielle.

Une Citroën CX 25 Prestige turbo immatriculée en Belgique. « C'était la voiture de Jacques Chirac ! », croit savoir un citronniste ému. « En fait, il s'agit d'un véhicule qui faisait partie de la flotte officielle de l'Elysée. Pas impossible que le président et son épouse soient montés dedans un jour ! », complète un collègue.

Dans le genre, la grande classe, on pouvait aussi croiser Noël et Sabine. « Madame a fait faire cette robe dans le style charleston exprès pour la manifestation d'aujourd'hui », raconte Monsieur, casquette Gavroche sur la tête et gilet boutonné sur le torse. Tant d'attentions pour être raccord avec la belle dont ils

ont pris le volant ce dimanche : une Peugeot 401D limousine de 1935.

« C'est un véhicule qui a été peu produit. À l'époque, c'était une voiture de riches. D'ailleurs Fernandel avait la même voiture. C'est hyper confortable. Là-dedans, tu es mieux que dans ton canapé à la maison. Il manque juste la télé... », raconte le propriétaire de l'auto, pris par l'organisation de la randonnée internationale des vendanges, et qui avait demandé à un copain et collègue de travail, de faire rouler sa belle Peugeot d'avant-guerre.

## Défilé dans les rues de Rustenhart

Après le parcours du matin, puis la pause méridienne à la salle des fêtes de Rustenhart où une exposition de photos retracait les plus belles sorties du club de véhicules d'époque, les participants ont conclu leur journée par un défilé dans les rues du village. Pour le plus grand plaisir de dizaines d'habitants visiblement ravis du spectacle.

Édouard COUSIN

**PLUS WEB** Plus de photos de véhicules de la randonnée des vendanges sur notre site internet.

## SOULTZ

# Le pique-nique républicain revisité

En principe, qui dit pique-nique, dit que chacun amène son repas. Un repas pris dans la nature, ou sur des tables mises à disposition.



L'association Lames d'en temps a proposé aux visiteurs quelques saynètes. Photo L'Alsace/Bernard BIEHLER

visiteurs se sont tournés vers le stand tenu par les footballeurs en membres du FC Soultz qui proposaient tartes flambées, saucisses et frites.

Cela dit, le but premier de la manifestation - à savoir rassembler la population sur la place de la République, afin de permettre à tous de se retrouver et de partager de bons moments - a été tout à fait atteint.

## Enfin le feu d'artifice

C'est la caravane du groupe Rose Babylone, avec ses musiciens, qui a donné le ton musical à la soirée avant de laisser la place au groupe Mantazas pour une ambiance cubaine.

Les visiteurs ont également pu assister à des saynètes d'escrime proposées par l'association Lames d'en temps.



Les visiteurs ont privilégié la petite restauration proposée sur place par le FC Soultz. Photo L'Alsace/Bernard BIEHLER

Les nombreux jeunes accompagnant leurs parents, ont pu se divertir autour de grands jeux en bois. Aux alentours de 21 h, une petite vague de visiteurs supplémentaire a gagné la place de la République pour assister au feu d'artifice. Feu d'artifice qui, en raison de la météo, avait été annulé par deux fois le 14 juillet et le 15 août.

## HIRZFELDEN

# Un chantier nature au Rotleiblé

Un chantier nature s'est déroulé samedi 2 octobre sur l'emprise d'une clairière steppique dans le forêt du Rotleiblé, à Hitzfelden.

Le conservatoire des sites alsaciens (CSA) est gestionnaire du bail de cet espace végétal confié par la commune de Hitzfelden au CSA. Cet entretien a été réalisé en collaboration avec la Maison de la nature du vieux canal représentée sur le terrain par Fernand Kasel.

Louis Thiebaut technicien du CSA a assuré l'encadrement des bénévoles.

Les clairières steppiques ont une origine naturelle. Le but est de les maintenir ouvertes en les fauchant, les désherbant et les ratisant, empêchant ainsi le sol de s'enrichir. Ces espaces, comme celui de la forêt du Rotleiblé, sont les derniers lieux où l'on trouve au printemps des fraxinelles, orchidées, pavillons et une variété de petits insectes.

Le prochain chantier nature aura lieu dans la forêt du Niederwald à Hitzfelden le 25 octobre, à partir de 9 h, au départ de la salle polyvalente.



Les bénévoles qui ont participé au chantier nature dans la forêt du Rotleiblé, à Hitzfelden. Photo L'Alsace/Christian WERTHE